

Hamburg / Luxemburg, 01.03.2023

INTREAL Luxembourg gewinnt Stephan Schilken als neuen Geschäftsführer

- ◆ Track Record von 130 AIF und über 10 Mrd. Euro Assets under Management (AuM)
- ◆ 24 Jahre Erfahrung in der Luxemburger Finanz- und Immobilienfondsbranche
- ◆ Schilken wird die Gesellschaft zusammen mit Camille Dufieux, Rudolf Kömen und Ronny Wagner führen

Die IntReal Luxembourg S.A., Tochtergesellschaft der auf Immobilien spezialisierten Service-KVG INTREAL, hat Stephan Schilken (48 Jahre) als neuen Geschäftsführer gewonnen. Er hat zum 1. März 2023 die Position eines Conducting Officers übernommen, welche der Funktion eines Geschäftsführers in Deutschland entspricht. Herr Schilken verfügt über umfangreiche und jahrzehntelange Erfahrung in der Fonds- und Finanzbranche am Standort Luxemburg. Zuletzt war er Board Member und Geschäftsführer (Conducting Officer) bei IQEQ Fund Management (vormals SGG Group), einem auf Investor Services spezialisierten Dienstleistungsunternehmen. Er verantwortete die Gründung des AIFM-Geschäfts mit Fokus auf die Assetklassen Private Equity, Private Debt, Immobilien und Infrastruktur. In dieser Position leitete er seit 2015 den Aufbau des AIF-Geschäfts und konnte ein Wachstum auf über 10 Mrd. Euro AuM und 130 alternative Investmentfonds (AIF) erzielen.

Stephan Schilken, der vorbehaltlich der Genehmigung durch die CSSF die Bereiche Compliance, Risikomanagement und Auslagerungscontrolling verantworten wird, ergänzt so optimal die drei anderen INTREAL-Luxembourg-Geschäftsführer mit Rudolf Kömen und Ronny Wagner am Standort Luxemburg sowie Camille Dufieux, die zwischen Luxemburg und Hamburg pendelt.

Rudolf Kömen kommentiert: „Wir wollen den Erfolg und die Expertise, die die INTREAL KVG in Deutschland mit einem Gesamtvolumen von über 60 Mrd. verwalten Immobilienvermögenswerten hat, mit der INTREAL Luxembourg auf internationalem Level fortführen. Wir stehen aktuell bei rund 2,5 Mrd. Euro Assets under Administration und haben ehrgeizige Wachstumsziele.“

Stephan Schilken fügt hinzu: „Der Name INTREAL steht für eine hohe Immobilienkompetenz. Das ist das Alleinstellungsmerkmal der INTREAL Luxembourg unter den zahlreichen Luxemburger Administrationsgesellschaften und AIFMs. Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe und werde meine bisherigen Erfahrungen und mein Netzwerk in das internationale Wachstum der INTREAL Luxembourg einbringen.“

Michael Schneider, Geschäftsführer der INTREAL, ergänzt: „Ich heiße unseren hochkarätigen Neuzugang herzlich willkommen. Mit Herrn Schilken haben wir einen erfahrenen Experten gefunden, der einen wesentlichen Beitrag zur weiteren Internationalisierung unseres Geschäfts leisten wird.“

Stephan Schilken ist Diplom-Kaufmann, Certified Financial Analyst (CFA) und Financial Risk Manager (FRM). Er ist seit 1999 am Standort Luxemburg tätig. Weitere Stationen seiner Karriere – allesamt am Standort Luxemburg – waren die Rothschild Gruppe, Sal. Oppenheim, SEB Asset Management, Julius Baer und die Warburg Gruppe.

Hinweis Bildrechte

Die Nutzung des übersandten Bildmaterials ist nur im Rahmen der Berichterstattung über das Unternehmen INTREAL gestattet. Bitte geben Sie folgende Quelle an: INTREAL. Eine Bearbeitung darf nur im Rahmen einer normalen Bildbearbeitung erfolgen.

Über INTREAL

Als Service-KVG fokussiert sich die INTREAL ausschließlich auf die Auflage und Administration von regulierten Immobilienfonds für Dritte nach dem KAGB. Über die Plattform können alle Möglichkeiten einer Immobilien-KVG genutzt werden, ohne selbst eine gründen zu müssen. So können sowohl offene wie geschlossene Immobilienfonds aufgelegt oder auch das Back-Office von KVGs an INTREAL ausgelagert werden. Mit 490 Mitarbeitern bietet die INTREAL-Gruppe langjähriges Immobilien-Know-how sowie detailliertes und hochprofessionelles Fondsadministrations-Wissen.

Über die Tochtergesellschaft INTREAL Luxembourg ist das Haus an Europas größtem Fondsstandort Luxemburg vertreten. Die INTREAL Luxembourg ist unabhängiger AIFM und Zentralverwalter für Luxemburger Immobilienfonds sowie immobiliennahe Assetklassen für deutsche und internationale Kunden.

Ihre umfassende Immobilienfondserfahrung stellt die INTREAL über die Tochtergesellschaft INTREAL Solutions im Rahmen einer Best-Practice-Beratung dem Markt zur Verfügung. Die Beratung verbindet den Bereich IT mit anderen Fachbereichen wie ESG, Risikomanagement und Prozessberatung.

INTREAL administriert 297 Fonds über eine Vielzahl von externen Fondspartnern mit einem Gesamt-Investitionsvolumen von rund 62,1 Mrd. Euro (alle Zahlenangaben: Stand Ende Q4/2022).